
◆幼稚園評価のアンケート結果のおしらせ◆         奈良市立済美幼稚園    

                                ２０２４年２月    
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Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

１ お子さんは、楽しんで幼稚園生活を送っている。 100 0 0 0 

２ 
幼稚園は、子どもたちが成長につながるような体験や

経験をできるようにしている。 
100 0 0 0 

３ 
幼稚園では、基本的な生活習慣が身につくように取り

組んでいる。 
100 0 0 0 

４ 

幼稚園は、園だより・園長だより・クラスだより・ホー

ムページなどをとおして園のとりくみや子どもたちの

ようすをくわしく伝えている。 

92 8 0 0 

５ 
保育園・小学校との交流（保幼小連携）は、子どもの成

長にとって大切である。 
92 8 0 0 

６ 一人一人を大切にした“なかまづくり”をめざしている 100 0 0 0 

７ 
花・野菜・小動物の飼育栽培を通して、命を大切にする

指導を行っている。 
100 0 0 0 

８ 
日々の健康管理や、毎月の避難訓練・親子安全教室等で

安全に対する指導を行っている。 
100 0 0 0 

９ 
幼稚園は、保護者と協力して、子どもの成長を見守って

いる。 
100 0 0 0 

１０ 
幼稚園は、子どもたちが気持ち良い環境の中で遊べる

よう努力している。（安全面） 
100 0 0 0 

評価記号： Ａ よくあてはまる  Ｂ ややあてはまる  Ｃ どちらともいえない  Ｄ あてはまらない 

 評   価   ％ 

 

 

先月、保護者のみなさんにお願いしました「幼稚園評価アンケート」の結果についてお知らせします。 

ほぼすべての項目で、園の取り組みにご理解いただいていることがわかります。今後、今回の結果やご意

見を職員一同しっかりと受け止め、子どもたちのために保護者のみなさんと力を合わせ、保育をしていき

たいと思います。ご協力ありがとうございました。 

                      回収率８７％(１３人)  数字は、％で表しています。 

 

「幼稚園評価アンケート」 にご協力いただきありがとうございました。 

Ⅰ．教育活動・園経営に関すること 

内     容 

数字は、％で表しています。 

 

◆１～１０までの内容について、よいと思われたこと、改善すべきことなど、くわしく聞かせて下さい。 

【○：評価した意見、  ●・■：改善すべき意見、要望等など （ ）内の数字は質問№ 】 

（1）〇・先生が大好き、お友だちが大好き、とにかく楽しく通えている。・毎日、楽しく通っている。 

・入園してから今まで、幼稚園行きたくないと聞いたことがなく、自分から楽しんで登園してく

れているのが、子どもの毎日の話しで伝わってくる。・園やクラスに馴染めるか不安だったが、先

生も友だちも笑顔で迎えてくれて、今は「幼稚園に行く」と毎日張り切っている。 

 



 

  

（2）〇・他学年と接することで同学年とはまた違う気持ちで関われるので良い。引っ張って行こうとす

る気持ちは成長に繋がると思う。自信にもつながる。・やりたいことを叶えさせてもらい、友達

とも協力してやりたいことができている。 

（3）〇・あいさつやお礼など、生活の中で大切なことを教えてもらい、家庭でも自然に出来るようにな

ってきた。・幼稚園に通ってから日常での生活習慣が、より身についたと思う。・身支度など、準

備が遅くても先生が手伝うのではなく、声をかけて見守ってくれるので、自分のことは自分で

するという自覚を持つことができてよいと思う。 

（4）〇・園だよりなどで子ども達の様子をわかりやすく発信してくれるので、保護者としても安心して

通わせる事ができる。・園だよりやクラスだよりで子どもの園での様子がわかるので、とても良

い。 

   ■・お弁当のようすなど見てみたい。 

（5）〇・他の保育園や小学校の子たちと交流を持つのは、子どものためにもとても良い経験だと思う。 

    ・小学校の行事など園庭から見学できるのが良い。自分も小学生になれば、こういうことをする

んだと想像しやすいと思う。 

（6）〇・国籍が違う子をきっかけに、外国に興味を持ったり、学べたり、身近に感じられるよう教えて

もらうことが嬉しい。・個々に本当にきめ細やかに目を配ってもらっているのが、友だちみん

なの言葉づかいややりとりで、伝わってくる。・少人数でありながら他文化の事を学べ、一緒に

生活できるのは、ありがたい。・普段の先生方の姿や口から出る言葉、考え方や向き合い方、全

てを信頼できたし安心して毎日送り出すことができた。・人数が少ない分、一人一人に向き合

って一人一人に寄り添い教育・指導を行ってくれている。・少人数のなかで、男の子も女の子も

仲良くすごせているのがとても嬉しい。・少人数だがその分一人一人の意見が先生や友だちに

伝わって自分の気持ちをしっかり伝えられていて、良いと思う。 

（7）〇・家庭ではあまり経験できない畑で野菜を育てたり、泥あそびをしたり、虫を育てたりなどをた

くさん経験できている。・みんなで野菜を育てたり、収獲することで、少しずつだが野菜を食べ

るようになった。野菜作りを体験できるのは良いことだと思う。・好き嫌い、食わず嫌いなとこ

ろがある中、幼稚園での食育、野菜の栽培を通して食べられる物が増えた。 

（９）〇・先生方の子どもへの愛情や責任感を子どもを通して感じる事ができた。・子どもの特性をみて、

その子に合わせた関わり方が、その子を成長させていると感じ、日々丁寧にみてくれている。 

        ・毎日朝から門の前で立ってくれているのが、子どもにとってとてもうれしい。帰りは先生みん

なが見送りに出て、タッチや挨拶をして、本当に嬉しい。・担任の先生だけでなく先生方一人一

人がみんなの事をよく見てくださっていて保護者としても嬉しい。・大人の行動をみて、子ど

も達が考えて行動することが素敵だと思う。 

（10）〇・園内もとてもきれいにされていて、子ども達も安心して遊んでいる。 

（全）〇・何も言うことがないくらい満足している。本当に素敵な幼稚園。・あと何年かしか公立ではな

いが、残りの園生活を今の先生方と過ごしたい。 

 

 
・今年度は、日頃の子ども達の“ここ”という瞬間を写真でとらえ、その写真に映る子ども達のエピソードや、

保育者の思い、子ども達の育ちや学び、ご家庭でできること、を載せた“でぃあシート”をクラスだよりの後

半に掲載してきました。子ども達は日頃の生活や遊びの中から、自立心や協同性、思考力、道徳性や規範意

識など様々な事を学んでいます。その学びや子ども達の成長をお家の方と共有、共感できればと思っていま

す。今後も保護者の方に、子ども達の様子や学びをわかりやすくお伝えしていけるよう、ホームページやお

たより等、工夫していきます。 

・園長だよりは後半の発行ができておりません。園長だよりの発行について検討しております。 

・お弁当参観については、ご意見を参考に検討していきます。 
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 Ａ Ｂ  Ｃ  Ｄ 

１ 運動あそび参観（ミニ運動会） 92 0 ０ 8 

２ 作品展 １００ ０ ０ ０ 

３ 
ならまち探険 （地域の方に案内してもらう） 

                                               ※地 
84 ０ ０ 8 

４ 保幼小連携のとりくみ（春日ふたば保・済美小・済美南小） 92 8 ０ ０ 

５ 毎月の誕生会 ８4 １6 ０ ０ 

６ 保育参観、懇談会 100 0 ０ ０ 

７ プール参観 84 0 ０ 16 

８ 
避難訓練（９月女性防災）、親子安全教室、引き渡し訓練 

                                                 ※地 
92 8 ０ ０ 

９ 遠足（春：奈良公園  秋：海遊館） 92 ０ ０ 8 

１０ 
山本三歌代先生のダンスクラブ（年４回）                     

                                                   ※地                                                  
100 0 ０ 0 

１１ 
土曜参観（１２月 親子で運動あそび）                     

                                                   ※地                                                  
100 0 ０ ０ 

１２ 
サッカークラブ （年６回）                

                                                   ※地 
100 0 ０ 0 

１３ 環境整備の一環で、園庭草引き・親子花苗植え 等 100 0 ０ ０ 

１４ 花・野菜の栽培活動                                   100 0 ０ ０ 

１５ 
新年を祝う「お茶会」 

                              ※地 
８4 １6 ０ ０ 

〇一時預かりについて 

  １：利用している（62）    ２：利用していない（38） 

・１に〇をつけた方 預かり保育に 

  １：満足している （１００） ２：満足していない （０） 

〇幼稚園のホームページをどの程度ご覧になりますか。 

  １：見ない（31） ２：月に 1 回（69） ３：週に 1 回（0） ４：ホームページを知らない（0） 

〇サポートネットについて 

  １：登録している（92）  ２：登録していない（8） 

・１に〇をつけた方 

  １：すぐ確認できる（８3）  ２：すぐ確認できない（１7） 

〇コドモン配信について 

  １：利用している（92）   ２：利用していない（8） 

・１に〇をつけた方 コドモン配信は利用しやすいですか。 

  １：そう思う（１００）    ２：思わない（０） 

 

 

評価記号： Ａ とてもよかった   Ｂ よかった   Ｃ そうは思わない   Ｄ わからない 

Ⅱ．園行事に関すること ※地＝地域の方等にお世話になった

もの 
内    容 

評  価    ％ 

Ⅲ．その他 

数字は、％で表しています。 

 



                      

 

 

 

 ◆園行事で、よいと思われたこと、改善すべきこと、感想など、お聞かせて下さい。また、園へのご意

見・ご要望もお書きください 【○：評価した意見、 ●：改善すべき意見・要望など、（ ）内の数字は質問№ 】 

（1）〇・今年の運動会は、家族をたくさん呼べ、多くの応援の中で行えていたのが良かった。 

（2）〇・作品展は子ども達が好きなものを活かし、作品を作り上げているのが良かった。先生方がたくさ

ん考えてくれたから、子ども達の思い描く物ができたのだと思う。・子どもの「これがやりたい！」

という気持ちをとても尊重してもらっているなと感じた。・完成度が高すぎてびっくりした。4 歳

児さんが 5 歳児さんに憧れを抱いているのがかわいらしく来年が楽しみだ。 

（1・2）〇・入園してからの子どもの成長を感じられ、感動した。 

（3・４・９）〇・園内だけでなく、園外に行く、ならまち探検や保幼小交流、遠足などは、良い経験だと

感じる。 

（６）〇・参観、懇談で子どもの悩みなど様子を保護者同士で周知することができるのでいいと思う。 

（10）〇・三歌代先生の土曜参観は、子ども達と一緒に行うことができて、とても楽しかった。 

（15）〇・お茶会は、普段触れることのないお茶を点てることや作法、お琴などの演奏を聴いたりでき、

良い機会だと思う。・日常ではなかなかできない貴重な経験ができ、とても良かった。・ 

（７・１０・１２・１５） 

〇・ダンスクラブ・サッカークラブ・プール遊び・お茶会など習い事ではなく経験ができ、自分が

得意な事、好きなことを見つけるチャンスになるので続けてほしい。 

（全）〇・子どもは毎日楽しんでいるが、やはり行事だと特別感があり、いつも以上に楽しんでいる。・行

事によっては保護者も参加でき子どもの様子を見ることができ、親子で楽しめた。・行事に関わっ

ていただいた地域の方にも感謝である。・どの行事も準備の時から子ども達が楽しみにしているの

が伝わってくる。・様々な行事を先生や役員の方が子ども達や保護者の為にたくさん考え準備さ

れ、いつも貴重な経験ができ、ありがたい。・子ども達も体験する中でいろんな事を吸収して成長

に繋がっていると思う。・1 年を通して様々な行事があり、子どもも親も成長に繋がっている。 

    ・先生方も一致団結して子どもを温かく見てくれている。・どの行事も先生方の想いがこもってい

るからこそ、子ども達の笑顔や成長を見ることができると感じる。この時代に失くしてしまって

いる大切な物がしっかり残っているからこそ、あんなに生き生きのびのびした子ども達の姿があ

るのだと思う。・どの行事もとても楽しく参加しており、プール、ダンス、サッカーは特に大好き

である。 

    ■発表会の保護者席は、前方中央あたりが空いていると、観やすくビデオも全体が映るのではと

思う。 

・今年度はコロナ禍の制限も無くなり、子どもを中心とした行事の見直しを行い、進めてきました。 

 祖父母などたくさんのご家族の方に、行事に参加していただき、子ども達に温かい励ましや声援を送っ

ていただけたことは、子ども達にとっても大きな喜びと自信となり、これからも様々なことに、あきら

めず挑戦していく力となっていくと思います。 

・保・幼・小連携は園児・児童が交流しながら楽しめる内容を昨年より盛り込めたと思います。今後も地

域や保育園・小学校と連携しながら、たくさんの人との関わりを大切にし、小学校への段差を低くし、

入学への期待を持てるよう、取り組んでいきたいと思います。 

・今後も行事・参観・懇談等の持ち方・内容について、日ごろの子どもたちの様子や成長をご覧いただけ

き、子育てについて協力し合えるよう、工夫をしていきたいと思います。 

・発表会の保護席をご意見を参考に改善いたしました。 

 

・保護者の皆さまのご意見を糧に、今後も子どもたちにとって楽しめる・子どもたちの力につながるよう

な取り組みを行い、子ども達・保護者の皆さまにとって「楽しい幼稚園」になるよう頑張っていきたい

と思います。 

 

         たくさんのご意見ありがとうございました。 

園
か
ら 


